



Kunststoffe



Kunststoffverarbeiter küren Spitzen-Azubis

Dreifach-Olympiasieger Michael Groß spricht bei Günter-Schwank-Preisverleihung

Frankfurt am Main, 07. Mai 2024. Der ehemalige Leistungssportler und Olympiasieger Michael Groß ist Gastredner bei der Verleihung des Günter-Schwank-Preises 2024. Mit dem Nachwuchspreis werden jährlich die besten Kunststofftechnologinnen und -technologien eines Ausbildungsjahrgangs ausgezeichnet. Erstmals findet die feierliche Verleihung als zentrales Event in Frankfurt statt.

Nicht nur im Sport zahlen sich Ausdauer, Zielstrebigkeit und Disziplin aus. Auch in der Berufsausbildung sind diese Werte wichtig, um zu den Besten zu gehören. Jeder Mensch kann täglich Leistungen bringen, die emotional wie ein Olympiasieg wirken, weiß Michael Groß, Ex-Leistungssportler und mehrfacher Olympiamedaillengewinner im Schwimmen. Der unter dem Spitznamen *Albatros* bekannte Groß wird bei der Verleihung des Günter-Schwank-Preises am 27. Juni 2024 im Haus der Chemie unter anderem darüber sprechen, was es für besondere Momente im Leben braucht und wie man Erfolg beibehält.

Förderung von Nachwuchsarbeit

Der mit insgesamt 5.000 Euro dotierte Ausbildungspreis ist nach dem ehemaligen GKV-Präsidenten Günter Schwank benannt. Mit der Auszeichnung würdigen der GKV, seine Trägerverbände, die K Messe und die Zeitschrift Kunststoffe den besonderen Einsatz junger Auszubildender. Darüber hinaus soll die betriebliche Bildungs- und Talentförderung sowie die tolle Arbeit vieler Berufsschulen stärker in den Fokus der Öffentlichkeit rücken. Daher werden gleichzeitig mit den Jahrgangsbesten auch die Unternehmen und Bildungsinstitutionen hinter den herausragenden Leistungen der Auszubildenden geehrt.

Gesamtverband Kunststoffverarbeitende Industrie e.V. (GKV)

Der GKV ist die Spitzenorganisation der deutschen Kunststoffverarbeitenden Industrie. Als Dachverband bündelt und vertritt er die gemeinsamen Interessen seiner Trägerverbände und agiert dabei als Sprachrohr gegenüber Politik und Öffentlichkeit.

PRESSEINFORMATION

Pressekontakt

Dr. Patrick Kohlas
Mainzer Landstraße 55
60329 Frankfurt am Main

☎ +49 (0)69 40 89 555 46

✉ patrick.kohlas@pro-kunststoff.de
www.pro-kunststoff.de





Kunststoffe



K Messe

Die K ist die weltweit wichtigste Fachmesse der Kunststoff- und Kautschukindustrie und wird von der Messe Düsseldorf veranstaltet. Sie ist das Leistungsbarometer für die gesamte Branche und ihr globaler Marktplatz für Innovationen, Networking und Zukunftstrends. Die nächste K findet vom 8. bis 15. Oktober 2025 statt.

Kunststoffe

Die Fachzeitschrift Kunststoffe erscheint im Carl Hanser Verlag und informiert über aktuelle technische Entwicklungen sowie Trends in der Kunststoffindustrie. Exklusive Insiderberichte sind das Markenzeichen von Kunststoffe und machen sie zum richtungsweisenden Informationsträger.

pro-K

Als Trägerverband des GKV vertritt der pro-K Industrieverband langlebige Kunststoffprodukte und Mehrwegsysteme e.V. als Spitzenverband die Hersteller von Konsum- und Halbfertigprodukten aus Kunststoff gegenüber Politik, Wirtschaft und Gesellschaft.

PRESSEINFORMATION

Pressekontakt

Dr. Patrick Kohlas
Mainzer Landstraße 55
60329 Frankfurt am Main

☎ +49 (0)69 40 89 555 46

✉ patrick.kohlas@pro-kunststoff.de

www.pro-kunststoff.de

